

## **AMOR MARTÍNEZ, Julián**

Coadjutor (1931-1984)

**Nacimiento:** San Cebrián de Campos (Falencia), 12 de febrero de 1931.

**Profesión religiosa:** Astudillo (Falencia), 16 de agosto de 1959.

**Defunción:** Cambados (Pontevedra), 3 de octubre de 1984, a los 53 años.

Nació el 12 de febrero de 1931, en San Cebrián de Campos (Falencia). Miembro de una familia de recia raigambre cristiana a la que Dios bendijo con siete hijos, de los cuales nuestro Julián y su hermano Emilio fueron llamados a la Congregación Salesiana.

Tenía 25 años cuando ingresó como aspirante en la Universidad Laboral de Zamora. Hizo el noviciado en Astudillo, donde profesó el día 16 de agosto de 1959.

Su primer campo de misión fue la finca de Las Salinas de Medina del Campo. Allí comenzó a trabajar con un grupito de aspirantes. Desde allí fue enviado a Celanova (Orense), donde los salesianos se encargaban de los niños más pobres, los acogidos en la Institución Auxilio Social. Su buen hacer con esta clase de niños lo habilitaron para seguir trabajando en colegios donde eran acogidos niños pertenecientes a corporaciones sociales: Colegio-Hogar San Roque de la caja municipal de Vigo; colegio de niños del Naranco de la ciudad de Oviedo; colegio de Ferroviarios de Villagarcía de Arousa. Cerrado este colegio, pasó al aspirantado de Cambados, su último destino.

Julián era un hombre sencillo, trabajador y servicial con todos; austero, sufrido, pacífico por naturaleza, se transparentaba su paz en su semblante siempre sonriente y apacible. Sabía sonreír y su risa era beatífica, como signo de agradecimiento a cualquier atención o deferencia que se tuviera con él. Como religioso, fue siempre fiel a sus compromisos, amante de Don Bosco y sincero devoto de María Auxiliadora, a la que pedía salud suficiente para poder continuar haciendo el bien.

Un paro cardíaco fue el causante de su fallecimiento, ocurrido en Cambados el 3 de octubre de 1984, a los 53 años de edad.